

# LA INFORMACION

SUSCRIPCION

En Cádiz al mes . . . Ptas. 1'50  
 Provincias. trimestre . . . 5 00  
 Número del día 10 céntos. Atrasados, 25. Suplemento 5 céntos.  
 Anuncios á precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

PERIODICO DE LA TARDE

**BASES.**  
 Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiéndose además gratis una edición, á los obreros.  
 Cuando los sucesos lo requieren publica también suplementos.  
 Oficinas:  
 San Francisco, 32 y Valenzuela.

## POR EL TELEGRAFO

El señor Conde de Sagasta ha conferenciado esta tarde con el señor Moret sobre política liberal en la provincia de León.

Ambos han guardado gran reserva. En los círculos políticos es causa de muchos comentarios la conferencia celebrada por los señores Monteros Rios y Moret.

Esta fué muy larga y aunque se ha tratado de ocultar lo que puede haberse hablado ya empiezan á traslucirse los temas principales de ella.

El señor Moret pidió su valiosa influencia al señor Montero Rios que se mostraba francamente opuesto á la conducta del bloque y que censuraba con dureza al señor Moret por su unión con los republicanos.

Parece que durante el curso de la conferencia el señor Moret aseguró que el Gobierno se mantendrá en su puesto sin inclinarse á las izquierdas.

El Sr. Montero Rios le rogó que lo demostrara con hechos y no con palabras y con ello conseguirá desvanecer la atmósfera que hay creada alrededor del gobierno.

El Sr. Moret le prometió hacerlo así y demostrarle de modo que no deje lugar á dudas.

Montero Rios le replicó que cuando ese momento llegue puede contar con su colaboración.

Parece estar descartado positivamente el Sr. Canalejas del puesto que se le ofrecía para ir con carácter político formando parte de la representación del gobierno en el Centenario de la República Argentina.

Es seguro que se ofrecerá el cargo al Sr. González Besada.

Caso que éste se niegue, el gobierno desistirá de que en la comisión figure político alguno.

Asegúbase que D. Alberto Aguilera tiene propósitos de dimitir del cargo de Alcalde.

Barcelona: Ha visitado al Gobernador civil la comisión organizadora de la manifestación para pedir el indulto de los presos condenados por los sucesos de Julio.

La manifestación se celebrará el domingo.

El Gobernador les ha recomendado que se abstengan de pasar por calles céntricas.

Se ha celebrado en Tarraza el anunciado mitin carlista con objeto de coadyugar á la formación de un tesoro regional fundado por el partido.

Logroño: Se ha celebrado un banquete radicalista en honor de Lerroux.

En los brindis se combatió la unión de los monárquicos.

Madrid: De nuevo han comenzado á circular inconsistentes rumores afirmando que sufrirá nuevo aplazamiento la publicación del Decreto de disolución de Cortes.

En los próximos Consejos de Ministros se tratará detenidamente la cuestión.

Asegúrase que entre los Ministros hay distintos pareceres en este punto, estando la mayoría disconforme con Moret.

Este señor ha recibido un nuevo telegrama de Gasset, diciendo, no podrá asistir tan pronto como desea.

El señor Moret le ha reiterado su ruego contestándole, que el Consejo era de gran urgencia por la importancia de los asuntos que se iban á tratar en él.

Termina el telegrama que le espera y

que sería conveniente regresara cuanto antes.

El Ministerio de la Gobernación continúa siendo visitadísimo por los candidatos á gobernadores civiles y diputados á Cortes.

El miércoles se celebrará Consejo para examinar los planes de Hacienda si, como es de esperar, están ya de regreso los señores Gasset, de Melilla, y Barroso, de Valencia.

### Por una traducción

Valladolid: Los ateneístas han dado un banquete en honor de Ricardo Alfeu con motivo de la traducción que hizo de una obra de Ibsen.

### Sumaria

Palencia: Se remiten al Ministerio de la Gobernación varios telegramas dando cuenta de estarse instruyendo con actividad por el Juzgado de instrucción un sumario con motivo de la agresión hecha al Sr. Cejador.

### Héroe

El Gobernador Civil de Oueuca participa al Gobierno el entusiasta recibimiento de que ha sido objeto el Capellán del Batallón de las Navas, don Jesús Moreno.

### Inauguración

El Gobernador de Pamplona comunica al Gobierno haberse inaugurado con solemnidad el Circulo de la «Unión Liberal.»

### Población destruida

Roma: A causa de filtraciones habidas en la comarca de Scopol, la población ha comenzado á derrumbarse.

Muchos edificios se agrietan.

Los habitantes se han puesto á salvo librando de la catástrofe bienes y muebles.

El Gobierno ha enviado socorros.

### Cuarenta y nueve procesados

Barcelona: Se iba á celebrar un Consejo de guerra contra 49 vecinos de Hostafranch.

Están acusados como rebeldes, incendiarios y ladrones.

Se suspendió el Consejo por hallarse enfermos varios de los defensores.

Para 32 de los detenidos se piden penas de 20 años de presidio.

El General Luque llevó á la firma del Rey el complemento de las propuestas de recompensas por las acciones de Quebdana.

Entre ellos figura el ascenso de varios sargentos á tenientes segundos de la escala de reserva.

Al salir nos dijo el ministro de la Guerra, que pensaba transmitir órdenes telegráficas para que vayan enseguida á Melilla los barcos suficientes para transportar á la Península la brigada de cazadores de Castilla la Nueva.

Malaga: Ha llegado el vapor *Menorquina* conduciendo muchos licenciados del Ejército é individuos de policía.

En el mismo barco marcharán á Melilla la familia del general Arizón.

Madrid: Han cumplimentado al Rey un hijo del conde de Berberana que fué de voluntario á Melilla, en donde fué ascendido á cabo por su heroico comportamiento.

También han cumplimentado á la Reina D.<sup>a</sup> Victoria la Sra. é hija del general Marina.

El nuevo poblado de Nador que se está construyendo lo han situado á 500 metros de Mar Chica.

Ahora lo está ocupando el campamento militar.

Las obras de las vías españolas y francesas están muy adelantadas.

En las carreteras trabajan en la actualidad más de 3.000 obreros.

La mitad son moros.

El camino de Nador á Zeluán esta quedando magnífico; el alumbrado es espléndido, en el recorrido se encuentran muchas cantinas establecidas en su mayoría por los moros.

Los señores Gasset, Marina y séquito se encuentran en el Atlaten, y de allí han partido después de almorzar para Benibuiñor.

Regresaron al Atlaten tomando allí los automóviles que habían de conducirlos á Melilla, donde llegaron á las cuatro de la tarde.

Las carreteras que se están construyendo desde Melilla al zoco del Had de Benisicar, á Zeluán y á Nador estan casi tocando á su término.

Están construidas en la misma forma que la de Nador á Zeluán.

Trabajan en ellas fuerzas de infantería y de ingenieros y muchos moros que auxilian con buena voluntad.

El trozo de la segunda caseta á Nador está terminado.

Desde este punto se abrirá otra carretera que conduzca al Atlaten.

Los ingenieros que han regresado del zoco del Had de Benisicar dicen que los moros se presentaron en el zoco del domingo algo desconfiados, pero que después se tranquilizaron confraternizando con nuestras tropas al ver lo bien que pagaban las mercancías.

Han marchado convoyes desde Melilla á todos los puestos avanzados.

Fueron sin protección y no han tenido novedad.

En Mar Chica siguen los sondeos, estudiando el fondo del lago.

Es posible que el general Marina permanezca en Nador dos ó tres días hasta ser terminado el emplazamiento del nuevo pueblo.

Han venido de Almería más de 400 jornaleros que vienen pidiendo trabajo.

Dúdase que se les pueda dar.

### Nuevo Infante

Paris: Comunican de Holanda que en Palacio se espera en breve un fausto acontecimiento de familia.

El estado de salud de la Reina Guillermina es satisfactorio.

### De Palacio

El Rey ha recibido en audiencia al Ministro del Ecuador y al Senador señor Loygorri.

El día 14 se celebrará un banquete en Palacio en honor del cuerpo diplomático extranjero para celebrar la entrada del año 1910.

Se hará como es de costumbre en esta fecha con gran ceremonial.

Varios ministros han despachado con el Rey.

### Mr. Perin - Los temporales

Londres: De Gibraltar comunican que ha llegado á esa plaza el célebre loco norteamericano, Mr. Perin, comprador de la casa del Rey Moro, en Ronda.

Procede de Tánger.

Se le trasladará á un trasatlántico alemán, en el que zarpará con dirección á Nueva York.

Se han desencadenado fuertes tempestades en todas las costas de Bretaña.

En Escocia es terrible el temporal, llegando al extremo de quedar incomunicada con Inglaterra, habiéndose suspendido la navegación entre las islas.

El Embajador de Francia acaba de llegar á Madrid.

El actual embajador de Austria cesará en breve en el puesto que desempeña marchando á Viena, en cuya población se establecerá después de conseguir su jubilación.

El Rey ha firmado la siguiente combinación diplomática:

Nombrando embajador en el Quirinal al Sr. Marqués de Valdeterrazo.

Admitiendo la dimisión al Sr. Conde de San Luis, Ministro Plenipotenciario de España en Portugal.

Idem por motivos de salud al Ministro de Santa Fé de Bogotá, don Francisco Reinos.

Nombrando para sustituirle á don Manuel Multado que es en la actualidad, Ministro residente en Rio Janeiro.

Este puesto lo ocupará don Cristóbal Fernández Vallín, que es ministro en Pekín.

A cubrir esta vacante marchará don Luis Parra, que es secretario de primera clase en Washigton, y el cual será ascendido.

Como primer secretario en Washigton irá don Emilio Palacios, que durante mucho tiempo ha estado en la Embajada de Lisboa, y en la Secretaría general del gobierno de Fernando Póo.

Destinando al consulado de Veracruz al cónsul de primera clase que ahora estaba cesante don Adriano Rotondo.

Nombrando vocal de la Gran Cruz de la Real orden de Carlos III, al Sr. Duque de Granada, en sustitución del Duque de Sexto.

Concede varias condecoraciones acordadas por Reales Cartas.

Telegramas de Salónica afirman que el Sultán Abbulamid se ha vuelto loco, al enterarse que el gobierno le había retirado el enorme capital que tenía depositado en un banco.

Ha sido detenido á la llegada del tren que lo conducía, un súbdito austriaco, reclamado diplomáticamente por el cónsul de su país, en donde se le persigue por estafa.

### La peste

Paris: Dicen de Djidda que se ha declarado en aquel pueblo una epidemia de peste.

La población está alarmada.

### Por no saber lo que se escribe

Ha ingresado en la cárcel el periodista Eugenio Noel, redactor del periódico *España Nueva*, procesado por haberse declarado autor de varios artículos denunciados.

### La "Nautilus"

Ferrol: El Capitán General ha girado una visita de inspección abordo de la corbeta escuela de guardias marinas *Nautilus* que está dispuesto á zarpar á cualquier aviso del Ministro.

Irá de Ferrol á Canarias.

Estará en Buenos Aires el día 25 de Mayo.

### Socorros á los ne esitados

A las cuatro de la tarde se han reunido en el Senado, los senadores y diputados de todos matines políticos, de las cuatro ó cinco provincias gallegas ó castellanas damnificadas por los temporales, entre las que figura Valladolid y Salamanca.

Presidieron el señor Obispo de Astorga y los señores Dato y Azcárate.

Acordaron abrir una suscripción nacional que á propuesta de un señor se encabezó nominalmente por los que asistían á la reunión.

Se recaudaron 15.200 pesetas.

Se propuso que se nombrase una comisión de un diputado ó senador de cada provincia damnificada para que hagan las debidas gestiones á fin de alcanzar la mayor suma posible.

A propuesta del Sr. Urzaiz se acordó nombrar la comisión componiéndola la presidencia de la reunión á la que se unieron los Sres. Requejo y Merino.

Tan pronto se aprobó la propuesta se reunió la comisión, terminando tan importante acto á las cinco y cuarto de la tarde.

El Sr. Merino prometió además de su concurso personal, como particular y como diputado, el del Banco de España de cuyo importante establecimiento es gobernador.

**Causa escandalosa**

Alicante: Crece la expectación motivada por la causa que se sigue en esta Audiencia contra el Conde de Alcudia y María Avial.

Se le piden cuatro años de prisión para cada uno.

Declararon los procesados.

Propusieron como testigos á los señores Maura y Dato.

La sala no accedió á la petición.

El Sr. Obispo de Madrid-Alcalá ha declarado por escrito enviando su declaración.

Se guarda reserva acerca de las declaraciones del Matrimonio y de Alcudia.

Se ha citado como testigo por encontrarse en la finca Eulalia el día de autos al Fiscal del Tribunal Supremo Sr. Vallarino.

El banquillo en que se suelen sentar los acusados, se ha cambiado por sillas de rejilla.

El interrogatorio de la procesada duró más de una hora.

Posee una fortuna de ocho millones de pesetas.

La defensa de María Avial niega el delito y pide para su patrocinada la libre absolución.

Fué interrogada por todos los letrados.

Mañana continuará la sesión.

La declaración por escrito del señor Obispo obedece á demanda de la defensa.

La vista durará seis días.

**Reconocimiento—Crisis obrera —Ratero**

Ferrol: Se ha efectuado el reconocimiento del Carlos V.

Se le harán obras.

Entrará en dique para pintar fondos.

Zaragoza: Aumenta la crisis obrera que ha llegado á preocupar seriamente á las autoridades.

Un individuo que intentó detener á un ratero, en el momento en que éste realizaba una de sus proesas, recibió un navajazo en el vientre.

El agresor logró fugarse; el herido se encuentra en grave estado.

**Hijo adoptivo.-Juego sorprendente.-Excedentes de cupo.-Contrabando de tabaco**

En Aldeanueva ha sido nombrado hijo predilecto de la ciudad el Alcalde de Zaragoza.

Alicante: Con gran escándalo de la población ha sido sorprendida una partida de juego en el Casino principal.

Madrid: Mañana se publicará una Real orden concediendo un mes de plazo para redimir á los excedentes de cupo del reemplazo de 1908.

Valencia: Los carabineros recibieron confidencias; y gracias á ellas sorprendieron á varios contrabandistas en el Cabañal.

Esta mañana fueron atacados varios individuos, en la playa del Vivero.

Se proponían hacer un importante ali-jo de tabaco.

Al ser sorprendidos huyeron dejando abandonados 24 bultos de tabaco.

Fueron detenidos dos de los contrabandistas, que han quedado á disposición del Juzgado.

**Varias noticias del Extranjero**

Berlín: M-Zepellin se dedicará muy

en breve á hacer nuevas ascepciones y experimentos de aeroplanos.

Londres: Se ha inaugurado el sistema de Teléfonos, para transmitir cartas los domingos.

Messina: De las ruinas de la Catedral han sido robadas preciosas y ricas alhajas.

**Recibimiento-Desistido**

Coruña: Llegó el Sr. Fernández La Torre.

Se le ha hecho un entusiasta recibimiento por lo mucho que ha trabajado en favor de la concesión de la carretera de circulación de Coruña.

Madrid: El ministro de la Guerra ha desistido, según propia manifestación, de trasladar por ahora el tercer regimiento de Artillería de Montaña.

Este, que como se sabe, está destinado en el Campo de Gibraltar, iba á ser trasladado á Málaga, según se decía, para eventualidades.

El ministro ha acordado no cambiarle, por ahora, su residencia.

**NOTICIAS DIVERSAS**

Aún no se ha fijado la fecha para la boda de la distinguida Srta. de Picardo con el señor D. Francisco Arámburu, ni aún aquella en que ha de celebrarse la firma de esponsales.

Resulta prematuro cuanto se diga, teniendo en cuenta que había que esperar el completo restablecimiento de dicha señorita, algo delicada aún de su reciente enfermedad.

Cuanto se diga de la riqueza de los regalos que está recibiendo, resulta pálido ante la realidad, notándose como sobresalientes entre ellos una valiosísima joya del Excmo. Sr. Duque de Nájera.

Como han de ser expuestas para que las vean sus amigas, no queremos adelantar detalles sueltos, pero podemos asegurar es alhaja de grandísima novedad y de mucho valor, siendo muchas alhajas en una sola.

También son espléndidos los regalos de los hermanos del novio, que en el último viaje á París de la citada señorita, se han convertido en preciosas joyas.

Del regalo de la señora viuda de Moreno de Mora, cuanto se ha dicho es cierto, pudiendo afirmarse que el matrimonio entrará en su nuevo domicilio, sin haber hecho más que escoger su alhajamiento, decorado y mobiliario.

En breve llegará el Sr. Duque de Nájera para asistir á la boda que, como hemos dicho desde el día en que dimos la noticia enigma, se celebrará en el Carmen.

Antes de ayer llegó á Cádiz nuestro buen amigo el primer Teniente de Infantería, don Francisco Moreno Duarte, y su distinguida esposa doña Margarita Pérez Naharro.

Asistirán á la boda de su hermana Carmen con nuestro amigo señor Nucho, que se ha de celebrar en breve.

Los señores de Moreno Duarte residían en Ceuta, donde él presta sus servicios á la patria, desde poco después de su casamiento. Bienvenidos.

En la comida servida antes de ayer á las reclusas de esta cárcel por la Asociación de Nuestra Señora de las Mercedes y del Patrón San José, las tartas que se sirvieron fueron regalos de la señora Viuda de Ruiz Tagle, completando tan selecto plato el menú servido de paella, pavo, frituras, percadilla con fritadas, jamón, salchichón, chorizos, frutas, queso, dulces y turrón.

Esta noche se celebrará en la Real Academia de Santa Cecilia el 6.º concierto de los que viene ejecutando el notable octeto sinfónico. Cada vez adquieren estos mayor importancia, como puede verse examinando detenidamente el programa.

PRIMERA PARTE  
1.º *Lohengrin*. (Preludio del tercer acto). Wagner.  
2.º *Henri XIII*. (Danza de la Gypsi). Saint Saens.  
3.º *Célebre Gavota*. Lulli.

SEGUNDA PARTE  
*Sinfonía Heroica* (núm. 3). Beethoven.  
a) Allegro con brio.  
b) Marcha fúnebre.  
c) Scherzo.  
d) Finale.

TERCERA PARTE  
1.º *Fra Diavolo*. Auber.  
a) *Mazurca*. Mosykowski.  
b) *Kracowiato*.  
3.º *Pagues Fleuris*. (Vals lento). Margis.

En este concierto sobresale como obra de empeño la *Tercera sinfonia*, de Beethoven. Se estrena la *Danza de la Gypsi* de la ópera *Henri VIII* de Saciet-Saens; y las preciosas composiciones de la tercera parte *Mazur-*

*ka y Kracoviak* de Morz Korvski, son originalísimas y de difícil interpretación.

Cuando se ejecutaron hace poco tiempo por este mismo octeto las citadas composiciones en casa del distinguido *amateur* don Miguel de los Santos Mendaro, llamaron poderosamente la atención de la selecta concurrencia que por complet llena aquellos salones, cuando se celebran las veladas literarias.

El concierto empezará á las nueve. En vista de resultar el local insuficiente para contener al público que concurre á los conciertos de la Academia, se han limitado las invitaciones á los señores socios y á sus familias.

Es casi seguro que el sábado á las nueve de la noche en el domicilio de la novia será la firma de esponsales de la bella Srta. Pilar Bensusan con nuestro particular amigo don Francisco de la Rosa.

Los invitados serán obsequiados con un *ponche* que será servido por la *Cervecaría Inglesa*.

El mismo sábado, en el Provisorato, se celebrará la toma de dichos de la Srta. Carmela Taboada con don Manuel Copano. La boda se celebrará en los primeros días del mes de Febrero.

Ha regresado de Jerez el segundo teniente don Cayetano Mesa del Real.

Esta mañana á las once se celebrará una agradable gira de campo, organizada por las familias que concurren á las veladas que se vienen celebrando en casa de los señores de Rosales (D. Martín) y á la que concurrirán las familias de su amistad.

La excursión se hará á la finca que posee el Sr. Sánchez de la Vega en Extramuros y el almuerzo será servido por el restaurant *«Vista Hermosa»*.

Tuvo anoche la atención de visitarnos el Sr. Herrera, redactor de *La Correspondencia de España*, encargado en dicho diario de la parte política.

Agradecemos la atención y le damos la bienvenida.

Salieron ayer para Madrid los señores don Juan Solaris, don Luis Arnau, don Miguel Guilloto, don Salvador Millán y el doctor señor Gálvez Guianchero.

—A San Fernando fueron los señores don Juan Sánchez de la Vega y Noriega y don José Carlos Camargo, asesor y auxiliar de la Auditoría del Apostadero y don Policarpo Rupérez.

—Para el Escorial salió, el joven D. Antonio Martínez y García, hijo del Sr. Presidente de la Audiencia, para ultimar sus estudios. Fueron á despedirle numerosos amigos.

—A Sevilla, y con igual propósito, fueron ayer los jóvenes don Francisco y don Constantino Mateos, hijos del conocido industrial don Diego; y don Evaristo Velasco.

—A Jerez, don Francisco Ruiz.

—Para Puerto Real, los Sres. Paul y Lavalle.

Para Alcalá de los Gazules, los señores don Gerónimo de la Corte, don Manuel Ahumada, don Antonio Serrano y don Baldomero Rodríguez.

—A Chiclana marchó don Joaquín de Mier.

—Vino ayer del Puerto de Santa María don Manuel Ruiz Caderón.

—De Jerez, don Julio Bertemati.

—De San Fernando, el presbítero Sr. González de la Torre.

—De Prado de Rey, don Justo Rodríguez.

—De Rota, los Sres. D. Eleuterio y don Zoilo Ruiz Mateos, don José Hernández Camoyan y don Guillermo Rodríguez Izquierdo.

Se encontraba ayer indispuesto el Tenedor de Libros de la Junta de Obras del Puerto, don Mateo R. Sánchez.

Le deseamos alivio.

Ha fallecido en Santander el joven don José María Herrera y Oria, avenajado alumno de la Universidad de Deusto.

El Sr. Herrera y Oria, hermano del entusiasta propagandista católico y elocuente orador, á quien escuchamos el mes pasado en el Centro Obrero, habrá recibido el premio que se concede á los que como él son modelo de bondad y virtud.

A su familia enviamos la expresión de nuestro sentido pésame, y muy particularmente á nuestro amigo el Sr. Herrera, hermano del malogrado joven.

**Pildoras y Ungüentos Holloway.** Resfriados toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que, explica la razón que de dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión neutraliza ó expelle del sistema, pronta completa y permanentemente toda partícula morbosa. Esta purificación es verificada eficazmente por el Ungüento y las Pildoras Holloway; y la sangre que ellos limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á estas últimas la influencia benéfica de las mencionadas medicinas.

**DOS CRIMENES**

**Acto censurable**

(Por telegrafo)

Madrid 10, 12 noche.

Esta tarde se han hallado en la rampa que sube al Cementerio de Santa María el cadáver de un anciano y el de una joven.

El primero es oficial del Cuerpo de Inválidos y se llamaba Bernard Salgad.

Ella tenía de nombre María Cruz.

Los dos cadáveres presentaban heridas de balas en las sienas.

Se encontró junto á ellos un revólver y una postal firmada por la joven, de la que se deduce que el acto criminal fué convenido de antemano.

Después se ha podido averiguar que habían estado en un merendero del camino alto de San Isidro, en donde bebieron algún vino mandaron freir unas chuletas y escribieron una carta que enviaron al correo.

**ESPECTÁCULOS**

TEATRO COMICO.—Compañía de zarzuela cómica; dirigida por don Antonio Martelo y don Miguel Martín.

Función para hoy:  
A las 7'30; Los Granujas.  
A las 8'45; Rejas y Votos.  
A las 10; El Ilustre Recóchez.  
A las 11'15; El Club de las solteras.

Con motivo de la inauguración del Gran Teatro, mañana no habrá función.

ROYAL CINEMATOGRAFO ESCUDERO.—Situado en la feria del frío.

Secciones á diario desde las 7 de la noche. Los domingos y días festivos Grandes matinees empezando la primera á las 3 de la tarde. Preferencia, 0'40; General, 0'20.

**SALUD PARA TODOS**

**PILDORAS Y UNGUENTO HOLLOWAY**

**LAS PILDORAS**  
Purifican la sangre, corrigen todos los desórdenes de estómago y de los intestinos, fortifican la salud de las constituciones delicadas, son de un valor increíble para todas las enfermedades peculiares y sexo femenino en todas las edades. Para los niños así como también para las personas avanzadas en edad, su eficacia es incontestable.

**EL UNGUENTO**  
un remedio infalible para los males de piernas, del seno, heridas antiguas llagas y úlceras. Es famoso contra la gota y el reumatismo. Para todas las enfermedades del pecho no se reconoce otro igual PARA LOS MALES GARGANTA, BRONQUITIS, RESFRIADOS, TOSES, hinchazón de glándulas y todas las enfermedades cutáneas no tiene semejanza y por los miembros contraídos y conjura reuma y obra como por encanto.

Estas medicinas se preparan «solamente» en el «Establecimiento» del profesor HOLLOWAY, NEW FOR STREED, ante 6638 OXFORD STREED, LONDON y se vende á la 12d, 4 d, 6 d, 11 s 22 s., y 33 s., el Pote ó la Caja y se hallan en todas las farmacias del Universo.

Se rueg. á los compradores examinen los rótulos de cada caja y bota. Si no llevan la dirección 35 Oxford Streed, London, son falsificaciones.